

SAINT-PLAISIR

Une kermesse réussie au RPI



RAVIS. Parents et amis de l'école publique sont venus nombreux participer à la kermesse de l'amicale laïque.

L'amicale laïque du RPI Franchesse/Saint-Plaisir a réuni les parents d'élèves et leur famille à la salle des fêtes pour prendre part à une kermesse très réussie. Sur le thème du loup, un spectacle avait été mis au point avec les maîtresses des deux écoles. « C'est moi le plus fort », « C'est moi le plus beau », « C'est moi le plus malin » ont été trois tableaux bien applaudis. Une allusion à « Pierre et le Loup » de Prokofiev, et la clôture sur le chant de Carlos puis un autre air entraînant ont complété le

programme ravissant de fraîcheur et de décors et costumes originaux.

Beaucoup de travail pour l'encadrement et pour les parents, mais une joie générale qui est allée droit au cœur des adjointes des deux municipalités, Isabelle Désurrier-Lafleurriel et Nadine Lamy. ■

➔ **Voyage.** L'amicale laïque organisera une excursion aux marchés de Noël d'Alsace, du 4 au 6 décembre. Franchesse-Strasbourg, Kaysersberg-Colmar, Andlau Franchesse. Coût 255 € en car grand tourisme et hébergement en hôtel 3 étoiles (214 € pour les adhérents à l'amicale). Contacter les dirigeantes.